業委員会だより



農業委員会総会(許認可業務の審議会)が開催されました。

町農業委員会では、9月25日仲里庁舎において、令和2年度第6回農業委員会総会を開催し、申請のありま した案件を審議しました。

- ① 農地法第3条の規定による許可申請
- ② 農用地利用集積計画 (案) に係る意見決定について →4件
- ③ 農業振興地域整備計画の変更案について

→1件

→6件

審議の結果許可されました。

審議の結果許可されました。

審議の結果許可されました。

許可申請書及び届出書等の申請締め切り日 令和2年度第8回 (11月) 農業委員会総会の開催日 → 11月16日(月)

→ 11月25日(水)

お問合せ 農業委員会 ☎985-7134



10月6日に大岳小学校5、6年生24名がジョブシャドウ イングを体験しました。10時~12時の2時間、働く大人を じっくり観察し『働くとは?』という将来を考えながら『島を 支える仕事』を知る機会としました。

事前学習では実施にあたり事業所での『挨拶の大切 さやマナー』を学び実践練習も行いました。実施当日は 練習の成果も発揮され元気よく挨拶し名刺を交換。実施 中は働く大人を観ながら懸命にメモを取っていました。



実施を通して児童は『疲れたけど楽しかった』 『貴重な体験をした』と清々しい表情で感想 を述べました。事業所の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

久米島高校 進路講話

9月30日に久米島高校にて全校生徒へ向けて進路 講演会を行いました。

今年度はコロナ禍ということもあり、オンラインでの開 催。本島よりIT系・アパレル系・養鶏・飲食など様々な業種 の講師を招聘しました。

講師の業種説明のほか、今高校生のうちにやること、 大切にするべきものなどの話に生徒たちは熱心にメモを 取っている様子でした。また生徒は『島から出て一人暮ら しをすることの不安』や『内地での人間関係』などの悩み を打ち明け、講師から『必ず経験となって身になる』と温 かいメッセージを受け取りました。



講話を通して生徒は『何事も自信をもってチャレンジしようと思った』と感想を述べました。